

10 000 ans d'histoire dans un mouchoir de poche

5 septembre 2023 – Près de 70 galeries ouvriront leurs portes du 22 au 24 septembre prochain. L'occasion de découvrir des pièces exceptionnelles, des lieux inaccessibles, des artistes contemporains ou encore des galeries internationales qui feront le déplacement spécialement dans le quartier du Sablon. La magie du Brussels Art Square opère depuis 20 ans, attirant les passionnés comme les curieux avec pour fil rouge, la passion pour l'art.

Le Brussels Art Square est bien plus qu'une exposition à ciel ouvert, c'est une célébration de l'art dans toute sa diversité, son authenticité, sa modernité. C'est l'occasion de sillonner les rues d'un quartier Bruxellois au caractère exceptionnel en se laissant inspirer par la diversité de la créativité humaine et le talent de nos galeristes pour la mettre en valeur, explique Fabian Maingain, échevin des Affaires économiques à la Ville de Bruxelles.

Des pièces inédites

Des galeries internationales en provenance de Vienne, Suisse, Londres ou encore Paris, mais aussi d'autres lieux en Belgique viendront exposer leurs pièces les plus emblématiques ou les plus exclusives. La BAS, c'est aussi l'occasion de pousser la porte de galeries du Sablon habituellement ouvertes sur rendez-vous. L'occasion de contempler des pièces, sculptures, peintures, bijoux, mobilier, couvrant 10 000 ans d'histoire et de courants artistiques, de l'Egypte antique jusqu'à aujourd'hui.

En tant que galeriste né dans ce quartier, je suis profondément attaché au Sablon qui demeure le pôle le plus important de l'art en Belgique. C'est pourquoi je me réjouis de constater que les galeries sont chaque année plus nombreuses à participer à ce rendez-vous devenu incontournable, et qui implique une grande logistique en amont pour déplacer les pièces et les mettre en valeur. Nous n'avons jamais compté autant de participants depuis sa création, ce qui témoigne de cet engouement pour l'art et cette passion commune partagée avec les visiteurs, se réjouit Georges Van Cauwenbergh, directeur de la Galerie Artimo Fine Arts et président de la BAS depuis 6 éditions.

Les galeries seront ouvertes le vendredi et samedi de 11h à 19h et le dimanche de 11h à 17h. Plus d'infos : www.brusselsartsquare.com

Contact Presse: Anne-Sophie Dekeyser - 0473 97 51 98 - anne-Sophie.dekeyser@brucity.be